

2009(平成 21)年 1 月 13 日

各位

東燃ゼネラル石油株式会社

問合せ先:

エクソンモービル株式会社

広報渉外部 田所/甲斐

TEL:03-6713-4378

平成21年川崎市臨港地区消防出初式に新消防船「青海2号」が参加

平成21年1月9日(金)に実施された川崎市臨港地区消防出初式において、当社の大型消防船「青海(おおみ)2号」が主要消防艇として消防部隊の観閲に参加、協力いたしましたのでお知らせします。

川崎市東扇島の東扇島外貿地区4号岸壁で9日に行われた臨港地区消防出初式には、大谷川崎区長をはじめ約700人の見学者が参加しました。会場では、消防艇・消防部隊の観閲が行われました。この中で、当社の大型消防船「青海2号」が主要消防艇として、また自衛消防車1台が観閲に参加しました。

「青海2号」は、30万トン級の大型石油タンカーに対応できる民間消防船として東京湾内最大級の消火能力を有し、湾内における万一の災害発生時の応援要請にも迅速に対応、協力できるよう、泡・水兼用消火銃や泡消火剤タンクなど最先端の機能を備えています。

以上

写真 1: 消防艇による一斉放水(右端が青海 2 号)

写真 2: 青海 2 号の観閲



写真 3: 自衛消防車の観閲



※写真データをご希望の方は、上記問合せ先までご連絡ください。